

Bürgersprechstunde des Petitionsausschusses auf dem „Dortmunder Herbst“



Die Bundestagsabgeordneten Gudrun Kopp (FDP) und Karl Schiewerling (CDU/CSU) bei der Bürgersprechstunde des Petitionsausschusses auf dem „Dortmunder Herbst“

Besucher der Ausstellung „Dortmunder Herbst“ hatten am Samstag, dem 30. September und Sonntag, dem 1. Oktober 2006, Gelegenheit, am Messestand des Deutschen Bundestages in Dortmund mit Mitgliedern des Petitionsausschusses zu sprechen, sich über deren Arbeit zu informieren und eine Petition einzureichen.

Die Bundestagsabgeordneten betonten im Gespräch mit den Bürgern, dass es den Mitgliedern des Petitionsausschusses wichtig ist, schnell und unkompliziert zu helfen.